

# Bed of Life

Bed Of Life est une installation itinérante réalisée en 2020 par Aliou Diack. Elle a déjà été présentée au Terrou-bi et dans le quartier Médina.

## ALIOU DIACK

### Une rencontre avec soi

Il s'agit d'abord de se retrouver avec soi, de sortir du quotidien et de s'isoler dans une bulle pour accéder à un état d'observation et de réflexion que la vie contemporaine nous empêche parfois de prendre.

### Un partage multiple

Les traces de visages sur les oreillers témoignent du besoin de l'autre dans nos évolutions. Se reconnecter avec l'humanité, échanger, laisser sa place sur le lit ou bien la partager avec autrui. La communication est mise à l'honneur à travers cette expérience qui invite au partage.

### Laisser faire la vie

Avec cette œuvre, c'est une reconnexion avec la nature qui est prônée par l'artiste. L'installation évolue avec les aléas extérieurs et se retrouve marquée par la vie qui l'entoure.



Bed Of Life is a travelling installation created in 2020 by the artist Aliou Diack. It has already been presented at Terrou-bi and in the Medina district.

### An encounter with the self

It is first of all a question of finding oneself, of getting out of everyday life and isolating oneself in a bubble allowing access to a state of observation and reflection that contemporary life prevents us from taking.

### Multiple sharing

The traces of faces on the pillows testify to the importance of the other in our evolution. Reconnecting with humanity, exchanging, leaving your place on the bed or sharing it with others. Communication is honoured through this experience that invites sharing.

### Letting life happen

It is a reconnection with nature that is advocated by the artist with this work. The installation evolves with the vagaries of the outside world and is marked by the life that surrounds it.